

# 30 Jahre Freundschaft

## Männergesangverein Bodenwöhr zu Gast in Schönsee

**BODENWÖHR (tgl). 30 Jahre Freundschaft zwischen den Chören Bodenwöhr und Schönsee. Beim Chorkonzert am vergangenen Samstag in Schönsee erinnerte Chorleiter und Vorstand Andreas Wirnshofer an die erste Begegnung.**

Der Männergesangverein Bodenwöhr nahm am diesjährigen Chorkonzert in Schönsee teil. Gastchöre neben den Bodenwöhrern waren der Kirchenchor St. Wenzeslaus Schönsee und der Männerchor Waldmünchen. Dabei glänzten die Bodenwöhrer Sänger vor allem mit dem Lied „Mit 66 Jahren“ und mit dem „Kriminaltango“.

Vor dem Schlusslied der Schönseer erinnerte der Chorleiter und Vorstand Andreas Wirnshofer von den Gastgebern daran, dass sich der Männergesangverein Bodenwöhr und der Gesang- und Orchesterverein Schönsee im Juli 1977, also vor genau 30 Jahren bei einem Konzert in Schwandorf kennen gelernt hatten. Schnell wurden auch gemeinsam Pläne geschmiedet, die dann 1979 einen ersten Höhepunkt erreichten, als die Schönseer die Patenschaft für das

100-jährige Vereinsjubiläum des Männergesangverein Bodenwöhr übernahmen. Seit dieser Zeit findet ein reger Austausch zwischen den Chören statt. Nicht nur, dass man sich gegenseitig besucht, die Chöre nehmen auch aktiv an den jeweiligen Chorkonzerten des anderen teil.

Ganz besonders bedankte sich Andreas Wirnshofer beim Ehrenvorsitzenden des MGV Bodenwöhr, Alfred Spindler, der der engagierte Motor dieser Freundschaft mit den Schönseern sei. Zugleich bedankte sich Wirnshofer auch bei der neuen, jungen Bodenwöhrer Vorstandschaft unter dem Vorsitzenden Christian Lutter, dass diese Freundschaft auch weiterhin Bestand hat und wünschte alles Gute für die Zukunft. Mit einer Einladung zum Chorkonzert 2008 bedankte sich Vorsitzender Lutter für das Gastgeschenk und die gelungene Überraschung.

Nach dem Schlusslied lud Vorstand Wirnshofer noch zum gemütlichen Beisammensein ein. Die Chöre zeigten anschließend zum Vergnügen der Gäste gemeinsam ihr reichhaltiges Repertoire. Mit ihrem Vereinslied verabschiedeten sich die Sänger des MGV Bodenwöhr schließlich und traten die Heimreise an.



Unser Foto zeigt von rechts MGV-Vorstand Christian Lutter, Ehrenvorsitz Alfred Spindler und Gastgeber Andreas Wirnshofer; im Hintergrund die Sänger des Gesang- und Orchestervereins Schönsee.

Foto: tgl